

Ringtour am 22. Juli 2017

Da wir dieses Jahr noch keine Freizeitaktivität unternommen haben. Wurde sehr spontan entschieden eine Ringtour zu unternehmen. Die Teilnehmer fanden sich schnell zusammen wie auch ein passender Termin.



Am Samstagmorgen trafen wir uns am Rhein in Bingen und fuhren mit dem Schiff Richtung Assmannshausen.

Dort ging es mit dem Sessellift weiter den Berg hinauf und wir wanderten über die verschiedenen Aussichtspunkte in Richtung Rüdesheim.

Nach circa 1 ½ Stunden erreichten wir die Germania. Mit der Gondel fuhren wir wieder runter nach Rüdesheim. Da wir bis zur Rückfahrt mit dem Schiff nach Bingen noch etwas Zeit hatten, machten wir einen gemütlichen Bummel durch die Drosselgasse.

Solche Unternehmungen sind immer wieder schön und stärken den Zusammenhalt der Gruppe. Die Gespräche die an solchen Tagen entstehen finde ich persönlich immer wieder mit am schönsten. Bei den Gruppentreffen ist dafür einfach keine Gelegenheit.

Der Tag wurde mit einem Besuch und leckerem Essen im Zollamt abgerundet.

Wir danken dem Stadtverband Bingen der uns sponserte und uns diesen tollen Ausflug ermöglichte.

Bericht und Bild: Tanja Kranski